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El conseller de Relacions Institucionals, Joan Saura, inaugura
el curso "Bls reptes político-constitucionals de Catalunya"

La Fundació Martí l'Humà hace discutir
17 diputados

SARA MORA

E
I auditorio del Balneario
Blancafort de la Garriga fue

ellugar elegido para la inau

guración del curso Els reptes
política-constitucionals de Cata

lunya que ha organizado la Funda
ción Martí l'Humà y que inauguró
este miércoles Joan Saura, quien
afirmó que la reforma es necesaria

para abordar temas como el de la

inmigración. El curso abordará la
reforma del Estatuto, la reforma
de la Constitución Española y la

aprobación de la Constitución Eu

ropea desde un punto de vista
académico y político.

Entre los ponientes de la confe
rencia destacaban el director de la
Fundació Universitària Martí l'
Humà de la Garriga, Santiago
Cucurella; la decana de la Facul
tad de Derecho de la Universidad
Autónoma de Barcelona (UAB),
Francesca Puigpelat, Pere

Francesc, ideólogo de este curso.

En la sesión inaugural se presentó
este curso que constará de tres se

siones informativas y de debate

que se realizarán en el auditorio
del Balneario Blancafort y por las

que pasarán un total de 17 diputa
dos parlamentarios.

La intervención de Joan Saura
fue muy dara y directa. El conse

ller explicó los motivos por los que
se considera necesaria una refor
ma del Estatut, y para ello quiso
responder a tres preguntas básicas:
el porqué es básica esta reforma,
qué se quiere conseguir y cómo se

piensa llevar a cabo.
Saura considera que el actual

estatuto catalán de 1979 es insufi
ciente para dar respuesta a proble
mas y necesidades de la sociedad
catalana. El conseller afirma que

Josep Garcia

Los miembros de lo Fundació Martí l'Humà.

esta insuficiencia se deriva de los
numerosos cambios que ha sufri
do Cataluña en los últimos 25
años, retos que en el 1979 no

existían, y se ha referido particu
larmente a la inmigración, aunque
también ha hablado de nuevas

tecnologías y medio ambiente. "No
se puede hablar de autogobierno sin
tener competencias en la inmigración",
constató Saura. También manifes
tó que los anteriores gobiernos de
España dieron una lectura reduc
cionista a Cataluña.

Con la reforma estatutaria, lo
que se pretende, según el conseller,
es "contribuir a definir un modelo de

país avanzado, que se conforma por in

corporar nuevos derechos de ciudada
nía". También se quiere conseguir
más poder político, más competen
cias para tener instrumentos para
la resolución de problemas actua

les, y en este punto dio el ejemplo
de la adjudicación de las becas uni
versitarias, que se realiza desde
Madrid, e induso los horarios de
los trenes de cercanías, competen
cia que recae, también, sobre el go-

bierno central. Con la reforma
también se aspira a una mejor fi
nanciación, ya que la aportación
de Cataluña al resto del Estado "es

desproporcionada", afirmó Saura. La

presencia de Cataluña en Bruselas
es otro de los aspectos que se quíe
re conseguir con esta reforma.

Para poder llevar a cabo esta

idea Saura considera que es bási
co el consenso político, aunque
reconoce que, "con el pp no será

posible un acuerdo al cien por cien".
A parte del consenso político, es

importante la participación ciu
dadana y apoyo social para im
plicar a los catalanes en el proce
so, ya que "con el triunfo del PSOE
en el gobierno central nos encontra

mos ante una oportunidad histórica
para Cataluña", afirma Saura.

Entre los participantes a esta se

sión inaugural también intervinie
ron Francesc Horns, Raimon
Obiols, Teresa Aragonés, Àn
gels Olano y Joan Boada. Tam
bién expertos como el director del
Instituto de Estudis Autonórnics,
Carles Viver Pi-Sunyer.

Visita del conseller Rañé a las instalaciones de Sati

El conseller de Treball i Indústria de la Genera
lítat. Josep Maria Rañé, visitó el pasado
miércoles las instalaciones de la empresa textil
Sati, de La Garriga, acompañado por el presi
dente de la compañía, Pablo Fisas, el director
general de la misma, Emili Miquel, y su di
rector de operaciones, Ramon Mir. La visita
empezó al mediodía con una comida en el re

cinto de Sati. Posteriormente, la comitiva reali
zó un recorrido por la planta. Al finalizar la vi
sita, Rañé se refirió a la crisis que, desde hace
ya varios años, atraviesa el sector textil como

REVISTA DEL VALLÈS

consecuencia de la fuerte competencia que lle
ga desde China. En este sentido, el conseller
considera que para combatir dicha crisis es ne
cesario "apoyar el textil" desde las instituciones
y potenciar "la innovación y la especialización"
que se desarrollan en "empresas como esta ", En
cuanto a Sati, una empresa que no solamente
no se ha visto afectada por la crisis, sinó que
sigue siendo un referente del textil a nivel es

tatal, Rañé la calificó como "un ejemplo de em

presa líder" y "un modelo de empresa a seguir, no
solamente dentro del sector textil". O.S.

LLINARS

El MALL
le pregunta
al alcalde si ya
se ha disculpado
con el CEIP
Salvador
Sanromà

El Grupo Municipal del
Moviment Alternatiu de

Llinars (MALL) se ha in

teresado por las relaciones
del alcalde de la pobla
ción, Martí Pujol (ERC)
con la comunidad educa
tiva del CEIP Salvador

Sanromà. Concretamente,
con vistas a ser contestado
en el pleno previsto para
hoy viernes, 1 de abríl. es

te grupo ha preguntado si

el alcalde "pedirá disculpas
a la comunidad educativa del

CEIP Salvador Sanroma ", si
ha respondido a una carta

de la presidenta del Con

sell Escolar sobre la falta

de seguridad del cine-tea

tro y cuándo tiene previs
to convocar el próximo
Consell Escolar Munici

pal. El pasado 2 de sep
tiembre de 2004, la presi
denta de la comunidad
educativa envió una carta

al alcalde en la que le pe
día que se disculpara "por
la injustificada actitud de re

criminación" que tuvo ha

cia los responsables de es

te centro que asistieron al

último Consell Escolar y

que consideraron ofensi
vo. Según los represen
tantes de este centro, la

actitud del alcalde se de

bió a que estos plantearon
los problemas que repre
senta que al comedor del

centro, preparado para
100 niños, acudan 200

comensales. La dirección
del centro también se

quejó de la forma como se

había convocado el Con

sell Escolar Municipal Y
anunciaron que no acudi
rían a ninguna otra con

vocatoria de este órgano
hasta que se les pidiera
disculpas. RdV
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